

保幼小中一貫教育のページ

## 峰山学園年度初研修会を行いました

5月2日(火)に峰山学園内の教職員が一堂に会し『年度初研修会』を行いました。こども園、小学校、中学校の教職員が、胡淵殿活動の方針や計画を確認し、その方向性のもとに学年会や各部会で紺年度の活動の具体化に向けての話し合いを行いました。いよいよ、令和5年度の峰山学園が始動していきます。学園で育てたい力を育むために、各園・小・中学校での教育活動が各園・各校で展開されます。

### 全体会



学園代表校長である峰山中学校の上田校長の挨拶で始まった全体会です。今年度峰山学園に転入してきた先生方の自己紹介が学校ごとに行われました。

### 担任会



1年生の担任会にはこども園の園長先生と5歳児の担任の先生が参加して園から小へのスムーズな接続を意識したカリキュラムの検討、実態をもとに「学園が目指すこども像」に向けた取組についての交流を行っています。また、単学級が多い各校の実態から横の連携を重視し、それぞれの学年の担任会では教実態交流や学年で育てたい力に基づいた取組や教材研究等を行います。

5・6年の担任会には中学校の教員が参加し、小学校から中学校への接続を意識した取組の交流を行っています。子ども達だけでなく、教職員も縦と横の連携を大事に今年度も歩んでいきます。